## CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Los futuros de EE.UU. fluctuaron debido a que la caída de las acciones chinas influyó en la confianza mientras los inversores esperaban el próximo lote de ganancias de algunas de las compañías más grandes del mundo. Los rendimientos del Tesoro cayeron y el dólar ganó.

Los contratos en el S&P 500 y el Nasdaq 100 retrocedieron desde los mínimos de la sesión. Las acciones chinas que cotizan en EE.UU., incluidas Alibaba Group Holding Ltd. a JD.com Inc., se desplomaron en las operaciones previas a la comercialización, y los inversores se asustaron por el control cada vez más estricto del presidente Xi Jinping sobre el partido gobernante de China.

Si bien las perspectivas de las tasas de interés en los EE.UU. y Europa siguen siendo el centro de atención de los inversores, su atención esta semana también estará en las ganancias de las empresas tecnológicas de gran capitalización, entre los principales motores de crecimiento de las ganancias para el S&P 500. Se prevé que las empresas por ingresos (Apple Inc., Microsoft Corp., Alphabet Inc., Amazon.com Inc. y Meta Platforms Inc.) registren la mayor contracción de las ganancias en tres años, según muestran los datos compilados por Bloomberg.

"Está claro que la demanda se está desacelerando, pero hasta ahora hemos visto focos de tecnología como el software, la computación en la nube sigue siendo bastante resistente", dijo Laura Cooper, estratega senior de inversiones de BlackRock International Ltd., en Bloomberg TV. "Estaremos atentos a cualquier señal de grietas que puedan hacer mella en algunas de estas expectativas de ganancias".

Un indicador de la fortaleza del dólar subió en un comercio agitado que vio cambios bruscos en el yen en medio de señales de una segunda intervención de las autoridades japonesas en dos sesiones. Los bonos británicos se recuperaron después de que Boris Johnson se retirara de la carrera por liderar el gobernante Partido Conservador del Reino Unido, poniendo al excanciller Rishi Sunak más cerca de convertirse en el próximo primer ministro.

Dennis Gartman, presidente del Fondo de Dotación de la Universidad de Akron y ex editor de The Gartman Letter, habla sobre el mercado de valores con Amy Morris de Bloomberg.

El índice Stoxx Europe 600 avanzó. Los medios de comunicación, los viajes y el ocio y los servicios públicos aumentaron, mientras que la energía tuvo un rendimiento inferior debido a la caída del petróleo en medio de un sentimiento agrio sobre China. El indicador recortó parte de su avance inicial luego de datos decepcionantes que se sumaron a las preocupaciones de que la zona del euro se dirige hacia una recesión.

## **CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES**



Prosus NV se desplomó más del 11%.

El yuan de China y las acciones del país cayeron en Hong Kong al nivel más bajo desde las profundidades de la crisis financiera mundial de 2008, incluso cuando los datos de crecimiento económico superaron las estimaciones. El yuan onshore se depreció hasta un 0,4%, mientras que el índice de empresas chinas Hang Seng, un indicador de las acciones chinas que cotizan en Hong Kong, se desplomó más del 5%.

"El sentimiento del mercado podría seguir siendo cauteloso a corto plazo sobre China, por las preocupaciones de un cambio de enfoque hacia un mayor control estatal frente a un enfoque impulsado por el mercado bajo el nuevo equipo de liderazgo", dijo Xiaojia Zhi, economista jefe para China de Credit Agricole CIB. "El camino de salida de cero-Covid aún no está claro".

Los datos económicos chinos que se retrasaron la semana pasada y se publicaron el lunes mostraron una recuperación mixta, con un aumento del desempleo y un debilitamiento de las ventas minoristas a pesar de un repunte del crecimiento. Sin embargo, es probable que la campaña Covid-zero de Xi continúe arrastrando la economía y se ha especulado que su objetivo de "prosperidad común" puede incluso conducir a impuestos sobre la propiedad y la herencia.

Extraído de Bloomberg